



『新しいいのちへの門』

学院宗教主事：シスター 鶴野 篤子

今年は、暑い日が続きました。福島ご自慢の紅葉はどうなるのでしょうかと思わずにはられません。ところで仏教では、お彼岸やお盆を大事にするように、カトリック教会では、11月を「死者のために祈る月」として大事にしています。この月の間、教会ばかりでなく、カトリックの幼稚園や小学校でも、それぞれに亡くなられた身近な人を思い起こしてお祈りをします。

わたしたち信じる者にとって、「死は滅びではなく、新たないのちへの門であり、地上の生活を終えた後も、天に永遠のすみかが備えられている。」(死者のための典礼)という希望があります。わたしたちの地上のいのちは、死によって終わるのではなく、それを超えて神さまが備えてくださっている永遠のすみかのなかで生き続けます。そのすみかは神さまの愛が満ちているところです。わたしたち人間にとって、死は避けることができないものです。避けることのできないものから逃げようとしても、それはわたしたちにいつまでも不安を残すだけです。

けれどもイエスさまは、ご自分の復活によって、死を乗り越える人間のいのちを示してください、わたしたちを永遠のいのちへと招いておられます。この招きを信じて、穏やかに死を迎えたいものですね。死は、わたしたちを苦しめたり、脅かしたりするものではなく、「新たないのちへの門」です。そう、新しいいのちへの門出なのです。

初めてカトリック教会の葬儀ミサにあずかった人が言いました。「キリスト教の葬儀は何だか明るいですね。」と。

「あたたかさに包まれた学院祭」10/20(日)学院祭 学校側責任者 矢吹 路子

今年度リニューアルいたしました学院祭はいかがでしたか。ご家族、ご親戚、皆様でお楽しみいただけただけでしょうか。盛大な和太鼓演奏でスタートをきった今年の学院祭。5種類のオリジナルグッズの販売や「つながるストア」の新設など新たな取り組みもいくつかありましたが、概ね皆様に評価いただき、たくさんの商品をご購入いただきました。ありがとうございました。

ゲーム要素を取り入れた「だやしやさん」や新しいゲームが3つも登場した「ゲームコーナー」、毎年趣向を凝らした工作に取り組める「クラフト教室」には、子どもたちの笑顔が溢れていました。その笑顔が見られたことで、すべてが報われた想いです。

オリジナルグッズには、大きな木の下に佇む1匹の子ウサギが描かれていました。木漏れ日のような優しい光に包まれた、そんな「聖母らしいあたたかな学院祭」を感じていただけたら幸いです。クラス委員、環境委員、手芸・工作ボランティアの保護者の皆様には事前の準備から当日の運営まで、ご尽力いただきましてありがとうございました。また、協力金や協力品に始まり当日のお手伝いまでお力添えいただいたすべての保護者の皆様に心より感謝申し上げます。



「水ヨーヨー釣り」に挑戦。ほしい色に狙いを定めて！

★おめでとうございます★

- 「令和6年度 福島地区児童作文コンクール」
 - ・準特選：3年 6年
- 「第57回お母さんありがとう作文コンクール」
 - ・入選：3年 6年

児童会 後期各委員会委員長

- ・後期の委員長はすべて5年生です。
- 《学級委員会：委員長》
- 《図書委員会：委員長》
- 《宗教委員会：委員長》
- 《放送委員会：委員長》
- 《保健委員会：委員長》
- 《奉仕・環境委員会：委員長》

幼稚園「さくらんぼクラス」開催について

0歳から入園前までの子どもたちが集い、園の玩具や室内園庭などで親子で自由に遊びます。お知り合いの方にぜひお声かけください。
 【11月開催日：予約制…各回10組程度】
 ●期日…7日(木)・18日(月)・21日(木)・25日(月)
 ●時間…10:00~12:00
 ※1回につき200円(保険込み)

「修学旅行を通して学んだこと」10/23(水)~24(木) 6年担任 佐藤 勇作

今年度の修学旅行は、仙台・松島方面での実施でした。「仙台うみの杜水族館」、「瑞巖寺」、「松島港(観光船)」、「鐘崎笹かま館(笹かま作り体験)」、「青葉城址公園」へ行き、宮城県の郷土に触れたり、歴史について学んだり充実した2日間を過ごすことができました。中でも、子どもたちが一番楽しみにしていたのが、「松島の自由散策」です。与えられた1時間20分をどのように過ごすか、観光マップを見ながら事前にグループで計画を立ててから向かいました。円通院や五大堂の見学、たこ煎饼やお団子の食べ歩き、お土産購入など、どのグループもほとんど計画通りに自由時間を楽しんでいる様子が見られました。また、1班に1台デジタルカメラも持たせていたので、友だちとの思い出を記録に残せたことも嬉しかったようです。

6年生にとって宿泊を伴う行事は4回目となりますが、今までとは違い「自由」に過ごせる時間がたくさんありました。宿舎でも自由な時間があるからこそ、時間の使い方が難しかったようです。自分の好き勝手に時間を使い周りに迷惑をかけてしまうのは、「自由」ではなく「自分勝手」となります。修学旅行を通して、更に親睦を深めることができた6年生。卒業まで残された『時間』を大切に使うといいと思います。



観光マップを手に「松島自由散策」目的地はどっちな？

『お知らせ』 & 『お願い』 & 『確認』

環境委員会 第2回資源回収

《日時》 11月2日(土) 7:40~8:30
 《場所》 児童玄関前
 《連絡》 園児、児童の登(園)校の時間帯と重なります。自家用車で搬入される場合は、くれぐれもご注意ください。

ベルマーク委員会 第2回ベルマーク作業

該当学年の保護者の皆様は、ご参加をお願いします。
 《日時》 11月2日(土) ⇒1,6年
 作業開始 10:00
 作業終了 11:30(予定)
 ※ご都合が悪い方は、「第3回 2月15日(土)」とお振替ください。

生活指導部

- 今日から退校時刻が16:00になりました。
- *水曜日と土曜日の退校時刻は変わりません。
- 防寒着等については次のようにお願いします。
 - ・マフラー、手袋、コート類…華美なものにならないように。
 - ・防寒靴…踵の高い靴やロングブーツではなく、通学に適したシンプルで機能的なものに。



笹かま館：成形後、自分で焼いて食べました。焼きたての笹かまは温かくて美味しかったです。